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bezugnehmend auf Ihre Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO möchte ich wie folgt 

antworten: 

 

 

1. Welche Möglichkeiten sieht die Verwaltung kurzfristig zur Verbesserung 

der Raumsituation für beide Schulen? 

 

Die Verwaltung sieht aktuell keine kurzfristigen Möglichkeiten. Es sind 18 

Unterrichtsräume am Schulstandort Huttenplatz vorhanden. Aus Sicht der 

Verwaltung sollten diese im Schuljahr 2025/26 ausreichen. 

 

Die Schulleitungen der beiden Schulen sehen dies anders. Die Staatliche Re-

gelschule 7 benötigt laut eigenen Angaben 17 Unterrichtsräume und das 

Staatliche Gymnasium 11 sieben Unterrichtsräume. Die Verwaltung hat hier-

zu das zuständige Staatliche Schulamt Mittelthüringen zur Klärung einge-

schaltet. 

 

 

2. Im Beschluss (DS 0418/24) wurde die Verwaltung beauftragt, einen Alter-

nativstandort für eine der beiden Schulen zu suchen, damit zum Schul-

jahr 2026/27 eine der beiden Dienststellen das jetzige Gebäude verlässt. 

Hat die Verwaltung dahingehend schon Anstrengungen unternommen 

und wenn ja, welche Ideen verfolgt sie und wenn nein, wann wird dies er-

folgen? 

 

Gemeinsam mit dem Amt für Gebäudemanagement wurden alternative 

Schulstandorte gesucht. Da alle Schulgebäude im Stadtgebiet belegt und 

vollständig ausgelastet sind, käme für den Wechsel nur eines der wenigen, für 

geplante Sanierungen vorgesehenen, Ausweichquartiere in Frage. In diesem 

Fall hätte der Wechsel dann Auswirkungen auf das gesamte bestehende und 

beschlossene Schulsanierungsprogramm der Stadt, im Hinblick auf dessen 

Realisierungszeitraum. 

Der Oberbürgermeister 
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Sehr geehrter Herr Maicher, Erfurt,  
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3. Wie stellt sich die Verwaltung eine für beide Schulen tragfähige Lösung hinsichtlich der 

Raumsituation vor, wenn es wirklich dazu kommt, dass im kommenden Schuljahr eine wei-

tere 6. Klasse in der Regelschule 7 notwendig sein wird? 

 

Siehe Antwort zur Frage 1. Das zuständige Staatliche Schulamt Mittelthüringen muss auch hier-

für eine Klärung herbeiführen. 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

 

 

A. Horn 
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